
 

執行部から分会のとりくみをすすめるための情報をお届けします。分会活動に役立ててください。 

■■  職職場場要要求求書書アアンンケケーートトとと要要求求書書づづくくりり  完完成成版版をを定定期期大大会会でで確確認認    

職場要求をまとめて、市教委に要求の実現を求めます。アンケートを 2段階で取り組むのか、昨年度の

要求をベースにアンケートを取るのか、職場の実態に合わせて可能な形でとりくみましょう。 

要求項目については校長と認識を突き合わせ、組合からも校長からも市教委に対して実現を求めること

が要求実現の近道です。「施設設備に関する要求」「定員人事に関する要求」以外の内容については、市高

要求書に反映させたいと考えていますので、執行部にお知らせください。 

定期大会で要求書完成版を確認して、事前の折衝で説明・提出した上で、夏の単組交渉で実現をめざし

ます。今年も感染防止のために執行部のみの交渉となることが予想されます。各職場からの要求を執行部

が市教委にしっかりと突きつけることができるよう、情報を執行部にお寄せください。 

■■  定定期期大大会会はは、、66月月 1199日日((土土))にに開開催催予予定定、、55月月のの分分会会代代表表者者会会議議はは 55月月 2222日日((土土))  

昨年度の定期大会は、2度の延期を経て 12月開催となりました。今年度は例年同様の 6月 19日(土)開

催を予定しています。議事日程や会場の換気など、昨年度並みの感染対策を実施します。 

議案に基づく討議と同時に、各校の状況を交流して代議員が市高全体の様子をつかめるよう、発言の準

備をお願いします。 

5月の分会代表者会議は、5月 22日(土)に開催する予定です。 

■■  ええががおお署署名名、、高高校校組組織織懇懇談談会会のの職職場場要要求求決決議議、、京京教教済済加加入入ののととりりくくみみ  

①全教・教組共闘による「2022 年度政府予算にむけた文部科学省概算要求に対する要請署名」いわゆ

る「えがお署名」にとりくみます。今年の 3月 31日、義務標準法の一部改正が可決され、小学校の

35 人学級が実現しました。これまで、文科省が要求しても財務省が渋っていたものです。今後も財

務省に対して文科省が私たちの要求をしっかり突きつけるよう、署名にとりくみます。署名の最終集

約は 7月 5日(月)、7月 8日(木)の中央行動で提出予定です。 

②全国高校組織懇談会は、2021年度総会と中央行動を、5月 28日に行うことを計画しています。その

時に提出する予定の職場要求決議にとりくみます。決議は 5月 21 日(金)までに事務局へ提出となっ

ていますので、5 月 20 日(木)までに書記局へ届けてほしいのですが、中央行動に直接持って行くこ

ともできます。しかし、この情勢なので、5.28総会と中央行動の開催方法、実施の有無については、

4月末に判断するとのことです。 

③京教済からの新採総当たりグッズおよび市高からのプレゼント、クレスコ 4月号は、新任教職員にお

渡しできたでしょうか。京教済は各種の給付があるので、できるだけ若いうちに加入していただく方

がお得です。 

■■  メメーーデデーーののととりりくくみみ変変更更。。デデモモはは中中止止、、集集会会ははオオンンラライインン。。  

①前回のニュースで、「感染対策を取りながらメーデー集会とデモ実施」とお知らせしましたが、デモ

は中止、集会は参加なしの動画配信となりました。 

②今年のメーデー記念グッズは、マスクケースです。残念ながらまだまだ必要となりそうです。ご活用

ください。各分会にはメーデー行事補助として 3,000円をお渡しします。5月 1日に懇親等ができな

いのであれば、いったん分会会計に入れて、後日、労働者の団結のための費用に活用してください。 
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■■  組組合合加加入入ののととりりくくみみ  

現在、新規採用の教職員や採用 3 年目の方、常勤講師・会計年度職員・再任用教職員で新規に加入い

ただいた方など、5 名の方々が新しく市高教組の組合員になられました。気楽に声をかけていきましょ

う。なお、今年も、前年度常勤講師で組合員であった方が新規採用されたといううれしい結果もありま

した。  

「全集中アンケート」に寄せられた声を紹介します。 

■■  当当面面のの日日程程  

４月25日(日) 市高選挙管理委員会 14:00- 書記局 

        民主府政の会全体会議 14:00- 教文ホール 

        市高新歓交流会 16:30- オンライン 

４月26日(月) 市高女性部引継ぎ 18:00- 書記局 

４月28日(金) 京教済理事会 18:00- 教育会館 3階会議室 

４月29日(木) 市高組織問題検討会議 10:00- 書記局 

市高の組織拡大・組織確立に向けて、自由に話し合うものです。「全集中アンケート」に寄せられた

声も参考に意見を出し合い、とりくみの方針を豊かにしていくための会議です。組合員ならどなたで

も参加できます。 

4・29京都集会 13:30- 教文センター(予定) 

市高執行委員会 14:00- 書記局 

５月 1日(土) メーデー 10:00- オンラインに変更 

５月 3日(月) 憲法集会 13:30- 円山音楽堂(予定) 

５月 4日(火) 市高執行委員会 14:00- 書記局 

５月 5日(水) 近高連総会 延期 

５月 5日(水) 近ブロ総会 14:00- オンラインに変更 

５月 8日(土) 京都教研分科会 9:30- オンラインに変更 

１．これまで参加した中でよかったと感じた組合の催しは(いつ頃の)何でしたか？ それはどのようなと

ころがよかったですか？ 

「職場ごとの懇親会」「分会での花見、旅行」「メーデー後のランチ」「昔のメーデー」「25年ほど前の旗びらき」

「にぎやかな頃の定期大会」「ソフトボール大会」「京教済加入感謝企画。焼き肉、和菓子つくり体験、すしづく

り体験ができてとても楽しかった。和菓子作りでは自分の新たな才能に気づけた」「自分で企画したり運営した

りした京教済加入感謝企画(ビール工場、蹴上水力発電、プラネタリウムなど)は、仮に参加者が少なくても自分

が楽しめるように実施しているのでよかった」「4 月の新歓は楽しいですよね。ただ新しい人にとってはもう少

し時期がたってからの方がよいのかもと思ったりもします」「春の新歓で一応先輩教員として少しお話をさせて

もらいました。若い先生方とお話しできて交流もできてよかったです」「若手教員の集まり」「市高青年部ボーリ

ング大会」「クリスマスパーティー」「京都ふぇすた」「センセの学校・近ブロ」「TANE!」「市高青年部の常任委

員会が楽しかった(私の感覚もある意味マヒしている？)」「京教組青年部で役員をしていたときは、いろいろな青

年部員とつながりがもててよかった」「市高教研。他校の様子が知れて自分自身の勉強になることがしばしばあ

った。何より自分もがんばろうと元気になれる！」「定通教研。学校の悩みを共有できた」「日高教。全国の仲間

と交流できた」「採用試験対策の勉強会」「余裕があるときの女性部の総会と学習会で何かを一緒に作りながらお

互いの様子を交流して、知り合いの輪(和)が広がったこと。異動した際、顔見知りがいて心強かった」「全教や全

国レベルのイベントに参加する機会が多くなり、知らないことを知る機会になった」「京都での大会(全教大会あ

るいは全国教研)」「原水禁大会。広島・長崎両方に行くことができてよかった」「大都市青年部」「バザー」「他

労組支援の物品購入」 


